

"SDAJ-Gruppe" <sdaj.roter-stern@web.de> schrieb am 28.04.05  
19:24:34:

Hallöchen,

Hier ist eine Stellungnahme für die Aktion "Das Begräbnis oder Die Himmlischen Vier" von uns. Wir hoffen, es kommt nicht allzu spät.

Schon im Frühstadium der Aktion "Das Begräbnis oder Die Himmlischen Vier", erfuhren wir durch unsere Freunde von der FDJ im Antifa - Camp und in der Winterschule, über den jeweiligen Stand der Vorbereitung. Ein mutiges Vorhaben, so ein umfangreiches Stück auf die Beine zu stellen.

Diesen Mut haben wir von Anfang an bewundert und freuen uns, das es nun auch gelingen wird. Herauszuheben ist, dass sich an der Vorbereitung und Durchführung so viele Organisationen, Prominente, Künstler und Jugendliche aus den unterschiedlichsten Milieus beteiligen. Uns war es aufgrund eigener notwendiger Arbeiten nicht vergönnt teilzunehmen, doch sind wir am 8. Mai 2005 in Gedanken bei euch.

Wir wünschen euch alles Gute.

Die Sächsische Nelkentruppe, SDAJ "Roter Stern" und DKP -  
Erzgebirge/Vogtland